

La ferme pédagogique

Nous, élèves de 6^{ème}, sommes allés à la ferme pédagogique de St Eloi, dans les Dombes, au mois d'avril pour en savoir plus sur les fermes BIO. Nous avons choisi ce sujet pour un reportage d'AP (accompagnement personnalisé) et avons interviewé plusieurs personnes.



Cette ferme, qui est située dans le village de St-Éloi a une architecture typiquement dombiste.

La fermière a essayé de faire des études pour devenir professeur mais elle n'a pas réussi. Comme elle adorait les enfants et les animaux, elle a créé une ferme pédagogique. Dans cette ferme il y a 30 chèvres, 4 vaches, 10 canards et 4 lapins.



Cette fermière donne de la nourriture Bio à ses animaux. Elle fait aussi des activités avec les élèves. Cette fermière fait du fromage et du pain et elle est éleveuse

La plupart des élèves ont apprécié car il y a beaucoup d'activités et que beaucoup de personnes aiment les animaux.

Madame Arzac a organisé cette sortie parce

que le programme de S.V.T correspond à l'alimentation des hommes et des animaux et parce qu'elle trouvait que les 6ème étaient encore de grands enfants intéressés et curieux.

Cette journée nous a appris à :

- Fabriquer du pain et du fromage •

Nos beaux petits pains à la sortie du four à bois



- Observer les espèces d'animaux de la ferme et les plantes.
- Comprendre la différence entre l'agriculture bio et l'agriculture industrielle.

Madame Boyenval, l'intendante a conseillé cette ferme car elle y était déjà allée avec le club nature.

THOMAS, GASPARD, AKHMAD